



和水町立三加和中学校 学校だより～第12楽章～

2025.1.14

発行

三加和中学校
校長 中原 孝文

心を込めて



三加和中学校ホームページはコチラへ(随時更新中!) <https://jh.higo.ed.jp/mikawa/>

本年もよろしくお願いたします ～心を込めて～



子どもたちの冬休みが終わり、1月7日(火)に新しい年、そして後期後半の学校生活がスタートしました。

正義が通り、自分の思いを躊躇なく語る「心通じ合う学校」「安心安全な学校」、さらに「歌声の響く学校」であるべく、全職員で「心を込めて」教育活動に携わってまいります。

本年も本校の教育活動への深いご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

冬休み明け全校集会

1月7日(火)、冬休み明け全校集会を行いました。

新しい年を、今日からの1日一日を、どのように生活していくのか、自分の姿をしっかりとイメージして、「自分自身に妥協しない」生活を送ってほしいと思います。

3年生は、いよいよ一日一日が中学校最後の日々になっていきます。一日一日を仲間と共に大切に。「受験は団体戦」です。仲間と共に受験を戦ってください。そして、最後まで、後輩たちに「目指される」先輩であってください。

2年生は、「委員会活動を含む生徒会活動」を「自分達を中心となって行う立場『リーダー』」となりました。まだ先輩が在籍している中ですが、4月からの最上級生としての生活を見据えて、三加和中のリーダーとしての自覚をしっかりと持ち取り組んでください。

そして1年生。2年生・3年生の「先輩としての姿」をしっかりと見ておいてください。今月は、もう新入生説明会が行われます。三か月後に入学してくる新入生の「よき手本」、「先輩になる」ということをしっかりと意識して取り組んでください。

最後に全校生徒のみなさん。本年度を締めくくる大切な「今日からの3か月間」になります。

一つひとつのことに「心を込めて」取り組む、生徒のみなさんの姿を期待しています。



P T A 門松づくり

昨年末の12月27日(金)、P T A 事業部のみなさんによる門松づくりが行われました。

門松は一年の幸福をもたらしてくれる神様に来てもらうための目印となる正月飾りです。

今回は、3年生有志の子どもたちと一緒に、日本の伝統的な正月を迎える準備をしていただきました。

P T A 事業部のみなさま、誠にありがとうございました。

3年生有志のみなさんも本当にありがとう。

↓ 裏面へどうぞ!

校内書き初め大会

1月8日(水)午前、校内書き初め大会が行われました。1年生は「友情」、2年生は「信念」、3年生は「挑戦」を行書体で書きました。

昨年に続き、地域から3名の方を特別講師としてお迎えして、子どもたちはコツを教えてもらいながら、2時間たっぷり、真剣に書道に打ち込んでいました。

地域からボランティアとして講師を務めていただきました、竹隈様、池上様、橋本様、本年度もご協力いただき誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。



生徒会リーダー研修会

1月8日(水)午後、生徒会リーダー研修会が行われました。

『生徒会の新リーダーとして自覚を促し、リーダーの役割について考える。』『本校が青少年赤十字に加盟していることを確認し、今後の生徒会活動に活かしていくきっかけとする。』を目的として、日本赤十字社 熊本県支部 事業推進課の坂本様を講師としてお招きして、新体制となった生徒会執行部の生徒たち14名が参加しました。

日本赤十字社 熊本県支部 坂本様、本校生徒のリーダー育成のためにご協力いただき誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。



高校等入試「面接指導」

いよいよ今週から、3年生の高校等入学試験が始まります。入試に向けて面接の練習も大詰めです。

今年も面接官として地域の方々のご協力をいただき、1月9日(木)～10日(金)2日間にわたって、最後の面接練習および指導が行われました。

三加和中の先生以外の面接官に対して、志望動機や自分の思いなどを語ります。地域の方々による面接官のアドバイスを受けて、入試本番に備えます。

面接官を務めていただきました岡本様、有富様、今村様、福原様、松尾様、本年度も子ども達のためにご協力いただき誠にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。



返信、ありがとうございます。 学校だより「心を込めて」への返信、ありがとうございました。いただいた内容を掲載させていただきます。

〇いつもお世話になっております。人権標語の作品、選ばれてびっくりしました。私は一言も考えてはいなく子ども一人で考えて友達に対する思いが伝わった作品です。これからも友達の良いところを見つけ大事にして欲しいと思います。中学校は楽しい!とってくれるので嬉しいです。校長先生、担任の先生、その他の先生方、優しい先輩方のお陰です。ありがとうございました!

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。今後とも変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

「学校だより」への返信はこちらへ! QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです!
('見ました!')だけでもありがたいです。)

